# Protokoll zur Mitgliederversammlung 2021 des SC Miesbach e.V. 16.09.2021, Bräuwirt, Miesbach

#### Anwesend (Vorstand und Ausschuss):

Stefan Hartl-Beier (1. Vorstand), Uli Fell (2. Vorstand), Iris Lamprecht (Finanzvorstand), Kathrin Hering, Magnus Fuchs, Astrid Stanke, Michael Reiser, Christine Grabler, Sepp Schreiner, Claus Welles, Veronika Forkl, Frauke Schiebelhut-Blum, Birga Ziegler, Patrizia Fresser

#### Entschuldigt:

Malin Friese, Dieter John, Andi Polke

Schriftführer:

Patrizia Fresser

Beginn:

20:00 Uhr

#### 1. Begrüßung

Zur Versammlung wurde ordentlich und fristgerecht geladen. Alle Teilnehmer der Versammlung trugen sich in die Teilnehmerliste ein. Der 1. Vorstand Stefan Hartl-Beier eröffnete die Veranstaltung.

#### 2. Bericht des 1. Vorstands

Überblick und Sportförderrechnung: Corona hat dem Verein im Vereinsjahr 2020/2021 sehr zugesetzt. Es gab kein Training im Verein, lediglich die Kader-Athleten durften trainieren. Ebenso wurden alle sportlichen Aktivitäten für Erwachsene (Skitouren, Lady-Skiing, Langlauf) sowie alle gesellschaftlichen Aktivitäten (Almcafé, Lichterglanz,...) abgesagt. Die Hütte war eingeschränkt belegt und von November 2020 bis Mai 2021 komplett geschlossen. Aufgrund einer soliden Finanzlage wurde aber dennoch derselbe Sportförderbetrag wie in den Vorjahren ausgegeben und somit konnten die Kinder vollständig unterstützt werden. Gesamt wurden dafür ca. 25.000 € ausgegeben. Es waren 69 Kinder im (Corona-modifiziertem) Training, was eine Bezuschussung von 367 € pro Athlet bedeutete.

Nachwuchs: In der Nachwuchsbetreuung war der SCM in den Lockdowns und den gesamten gesellschaftlichen Einschnitten absoluter Vorreiter. Es wurden über ein Jahr lang wöchentliche Schnitzeljagden organisiert, die sich auch außerhalb des SCM großer Beliebtheit erfreut haben. Die Trainer stellten mit einen regelmäßigen Online-Training, einer digitalen Faschingsparty, einem Tanzvideo Großartiges auf die Beine. Selbst der Nikolaus kam digital und mit Päckchen vor der Tür zu den Kindern. Des Weiteren wurde das diesjährige Ramadama, das normal von der Stadt Miesbach ausgerichtet wird, diesmal von Christine Grabler initiiert. Und sobald es die Schneelage und die Auflagen zuließen, standen natürlich die Kinder auf der Piste.

Alpin: 4 Kinder durften aufgrund ihrer Platzierung vom Vorjahr beim SVO mittrainieren. Magnus Fuchs hat großen Aufwand mit Erstellung von Hygienekonzepten betrieben, so dass dann auch die restlichen Kinder Ende März 1½ Wochen am Sonnenbichl trainieren konnten. Im Frühjahr stand dann Inlinern und die Touren von MTBDahoam Fahren auf dem Programm. In Kürze startet dann wieder das Konditraining.

Snowboard: Die Snowboarder konnten unbeeinträchtigt weiter in Lenggries und Oberammergau trainieren und sogar einen Wettkampf fahren, da insgesamt 20 Kinder in Bundes-, Landes- und Regionskader untergebracht sind. Das Sommertraining bestand aus Skaten, Biken und Wakeboarden.

FreeSki: Beim FreeSki sind 15 Athleten im DSV Baseteam, 2 Kernmiesbacher im DSV Kader und 3 Athleten im Landeskader. Das Sommertraining wurde an der Wasserschanze durchgeführt. Leider herrscht ein akuter Trainermangel, da die ehrenamtlichen Trainer durch Beruf und Studium sehr eingeschränkt sind. Ebenso möchte Dieter John nach 7 Jahren Amtszeit sein Amt als Sportwart niederlegen, stellt sich aber für 2 weitere Jahre für eine erleichterte Übergabe noch zur Verfügung. Ein Nachfolger wird dringend gesucht.

## 3. Bericht zur Kassen- und Finanzlage

Da die Ausgaben konstant wie in den Vorjahren waren, die Einnahmen coronabedingt aber wegfielen (Einnahmen dieses Jahr: 1.000 €, Einnahmen Vorjahr: 29.000 €), verzeichnete der Verein ein diesjähriges Defizit von ca. 11.000 €. Aufgrund der soliden Finanzlage kann der Verein dennoch ein weiteres Corona-gezeichnetes Jahr stemmen ohne Verzicht bei der Kinderförderung.

#### 4. Bericht der Kassenprüfer

Der schriftliche Kassenbericht und die Kassenbücher des Vereins wurden für den Zeitraum 1.5.2020 – 30.4.2021 von den in der Mitgliederversammlung gewählten Kassenprüfern Frauke Schiebelhut-Blum und Veronika Forkl geprüft. Dabei wurden auch die weiteren Unterlagen und die vorgelegten Belege eingesehen und stichprobenartige Kontrollen vorgenommen. Die Kassenbestände am Anfang des Kalenderjahres stimmen mit den in den Kassenbüchern vorgetragenen Salden überein; Übereinstimmung besteht auch bei den komplett vorgelegten Vereinsbankauszügen, Buchungen und dem stichprobenartigen Abgleich mit den vollständig vorliegenden Belegen. Die Belege der vorgelegten Vereinsbuchführung waren feststellbar übersichtlich und zeitlich zutreffend geordnet aufbewahrt. Es wurden keine Beanstandungen festgestellt.

## 5. Entlastung der Vorstandschaft

Für die Entlastung des Wahlvorstandes und die anschließende Wahl der Vorstandschaft wurde ein Wahlvorstand gewählt: Vorsitzender Sepp Schreiner, Claus Welles und Frank Reiser.

Die anwesenden Mitglieder bestätigt dem Vorstand durch die Entlastung, dass er die ihm übertragenen Aufgaben im Sinne des Vereins ordnungsgemäß erfüllt und ihm anvertrauten Mittel des Vereins ordnungsgemäß verwaltet hat. Wahlvorstand Sepp Schreiner stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Der Antrag wurde mit 14 Stimmen (ohne Vorstandschaft) einstimmig angenommen.

## 6. Wahl der Vorstandschaft und Kassenprüfer

Die Wahl erfolgte mit Handzeichen. Für den 1. Vorstand wurde Stefan Hartl-Beier vorgeschlagen und mit 15 Stimmen (ohne Wahlvorstand und zur Wahl Stehenden) einstimmig gewählt. Stefan Hartl-Beier nahm die Wahl an.

Für den 2. Vorstand wurde Christine Grabler vorgeschlagen und mit 15 Stimmen (ohne Wahlvorstand und zur Wahl Stehenden) einstimmig gewählt. Christine Grabler nahm die Wahl an.

Für den Finanzvorstand wurde Patrizia Fresser vorgeschlagen und mit 15 Stimmen (ohne Wahlvorstand und zur Wahl Stehenden) einstimmig gewählt. Patrizia Fresser nahm die Wahl an.

1. Vorstand: Stefan Hartl-Beier, \*18.03.1980, Mühlenweg 29, 83714 Miesbach

2. Vorstand: Christine Grabler, \*03.07.1982, Kreuzberg 33b, 83714 Miesbach

Finanzvorstand: Patrizia Fresser, \*13.09.1983, Schützenstr. 4a, 83714 Miesbach

Für die Wahl der Kassenprüfer wurden Frau Veronika Forkl und Frau Frauke Schiebelhut-Blum vorgeschlagen und mit 15 Stimmen (ohne Wahlvorstand und zur Wahl Stehenden) einstimmig gewählt. Beide Gewählten nahmen die Wahl an.

# 7. Wünsche und Anträge

Angemeldete Wortmeldung von Hans Welles: Vorschlag, das Almcafé zu verkaufen, solange es mit dem Verkauf noch Geld einbringt, falls es sich in Zukunft nicht lohnen sollte, es auf dem Volksfest weiter zu betreiben. Die einstimmige Meinung ging dahin, dass der Holzpreis nicht so hoch ist, dass es wirklich gewinnbringend verkauft werden kann und die Anzahl der freiwilligen Helfer bisher und wahrscheinlich auch weiterhin so groß sein wird um einen Betrieb am Volksfest lukrativ aufrecht erhalten zu können. Insbesondere hat das Almcafé einen gesellschaftlichen Wert für Miesbach.

## 8. Präsenzanfrage

Claus Welles hat die Frage nach der traditionellen Hüttenverlosung für Silvester aufgeworfen. Es wurde vermerkt, dass der Vorjahressieger, (1. Robert van Loo, evtl. 2. Benedikt Reiser oder 3. Gregor Alff), der aufgrund der coronabedingten Schließung der Hütte an Silvester letztes Jahr diese nicht nutzen konnte, seinen Gewinn dieses Jahr einlösen darf.

Stefan Hartl-Beier erklärte die Sitzung um 20.40 Uhr offiziell für beendet.

Miesbach, den 17.09.21

Gez.

Stefan Hartl-Beier

1. Vorstand

Patrizia Fresser

Schriftführer